



**EL RADAR EXCELSIOR**

**POLÍTICA NACIONAL**  
**Ven merma de competitividad**

La Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (Cocamin) exigió que los legisladores tomen en cuenta la preocupación del sector industrial en la discusión de la reforma eléctrica, ya que representa 60% del consumo eléctrico del país.

“Una eventual aprobación de las reformas afectaría directamente a la competitividad y sustentabilidad de los industriales mexicanos, se volverían menos atractivos para la inversión nacional y extranjera”, indicó en un comunicado.

— De la Redacción



Foto: Karina Tejeda/Archivo

La industria representa 60% del consumo eléctrico del país.